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Il sostantivo

In tedesco, ci sono tre generi: maschile, femminile e neutro; due numeri: singolare e plurale; e quattro
casi: nominativo, accusativo, dativo e genitivo.

La declinazione al singolare

singolare maschile femminile neutro
NOMINATIVO der Sohn die Stadt das Buch
ACCUSATIVO den Sohn die Stadt das Buch
DATIVO dem Sohn der Stadt dem Buch
GENITIVO des Sohnes der Stadt des Buches

Der Sohn spielt Krieg. (Il figlio gioca alla guerra.)

Die Mutter hört den Sohn.(La madre sente il figlio.)

Die Mutter sagt dem Sohn: "Leise!" (La madre dice al figlio: "Zitto!")

Das Spielzeug des Sohnes liegt auf dem Boden. (I giocattoli del figlio sono rimasti sul pavimento.)

La desinenza del singolare genitivo maschile e neutro è -es per i sostantivi monosillabi: des
Sohnes, des Buches.

La desinenza del singolare genitivo maschile e neutro è -s per i sostantivi plurisillabi: des
Lautsprechers, des Zimmers.

Esercizio

La declinazione al plurale



plurale maschile femminile neutro
NOMINATIVO die Söhne die Städte die Bücher
ACCUSATIVO die Söhne die Städte die Bücher
DATIVO den Söhnen den Städten den Büchern
GENITIVO der Söhne der Städte der Bücher

Al dativo plurale si aggiunge la desinenza -n: den Söhnen, den Städten, den Büchern.

Eccezione: I sostantivi che formano il plurale con la desinenza -s. Essi hanno la declinazione: die
Sofas, die Sofas, den Sofas, der Sofas.

In tedesco esistono cinque desinenze per formare il plurale.

1. la desinenza zero: das Zimmer (al singolare) — die Zimmer (al plurale)

2. la desinenza -e: der Krieg — die Kriege

3. la desinenza -en: die Stimme — die Stimmen

4. la desinenza -er: das Buch — die Bücher

5. la desinenza -s: das Sofa — die Sofas

Non esiste una regola fissa per la formazione del plurale. Conviene impararlo a memoria ogni volta
che lo si incontra in un testo.

Il vantaggio è che il plurale si distingue bene dal singolare, anche perché spesso ha la dieresi
("Umlaut").

La n-declinazione

I sostantivi appartenenti alla n-declinazione sono tutti maschili. Sono caratterizzati da una -(e)n che si
aggiunge in tutti i casi del singolare e del plurale, tranne al nominativo singolare.

  singolare plurale esempio
NOMINATIVO der Mensch die Menschen Das ist ein Mensch.



Das sind Menschen.

ACCUSATIVO den Menschen die Menschen Ich sehe keinen Menschen auf
der Straße.

Ich sehe keine Menschen auf
der Straße.

DATIVO dem Menschen den Menschen Der Krieg schadet dem
Menschen.

Der Krieg schadet den
Menschen.

GENITIVO des Menschen der Menschen Der Krieg schafft Chaos im
Leben des Menschen.

Der Krieg schafft Chaos im
Leben der Menschen.

der Soldat, die Soldaten (il soldato, i soldati)



Buono a sapersi!

Ci sono ulteriori esercizi con soluzione in appendice della lezione.

Il mini-corso
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Tutti gli esempi di questa lezione sono tratti da un sogno letterario di Anilda Ibrahimi. Questo sogno è
parte di un mini-corso in otto passaggi. 

All'inizio di ogni nuova lezione apparirà un'immagine. Clicca sul titolo dell'immagine per accedere al
mini-corso corrispondente.
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